

En el Pleno del Senado, en una pregunta a vicepresidenta tercera, Teresa Ribera

## **El PP acusa al Gobierno de “falta de rigor, seriedad y planificación en materia de agua”**

- Sánchez Núñez denuncia que “Huelva es siempre la gran olvidada en inversiones para infraestructuras, sean del tipo que sean. Los PGE son paupérrimos con Huelva”
- Lamenta “los cinco años de larga espera para desarrollar infraestructuras esenciales en Huelva y que ayudarían a evitar los efectos del cambio climático y de la sequía”
- Recuerda que el Gobierno de Juanma Moreno ha salido en auxilio de 50 obras hídricas que le correspondía hacer al Estado, con una inversión de 1.500 millones de €, de ellas, ocho han sido en la provincia de Huelva

**16 de mayo de 2023.** El senador del Grupo Parlamentario Popular por Huelva, **José Enrique Sánchez Núñez**, ha asegurado hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta a la vicepresidenta y ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera, sobre las infraestructuras hídricas de interés general de Estado en Huelva; que “el problema estriba en la falta de rigor, seriedad y planificación en materia de agua de su Ministerio y del Gobierno de Sánchez”.

“Huelva es siempre la gran olvidada en inversiones para infraestructuras, sean del tipo que sean. Los Presupuestos Generales del Estado dan miedo verlos, son paupérrimos con Huelva”, ha denunciado Sánchez Núñez.

El senador del PP ha recordado que “llevamos cinco años de espera” para que el Gobierno se decida a desarrollar las obras que fueron declaradas de interés general para el Estado por la Ley 10/2018 de 5 de diciembre, sobre la transferencia de recursos hídricos desde la demarcación del Tinto, Odiel y Piedras hasta la demarcación del Guadalquivir. “Cinco años de larga espera para desarrollar infraestructuras esenciales para el desarrollo de la provincia de Huelva y que ayudarían de manera clara a evitar los efectos del cambio climático y de la sequía”.

Igualmente, Sánchez Núñez ha puesto de manifiesto que el 15 de febrero de 2022, esta Cámara, a través de una moción del PP, instaba al Gobierno al desarrollo, de las obras del Túnel de San Silvestre. “A día de hoy no se ha movido nada de nada en la zona, ni un matorral”, ha apostillado.

Así, se ha dirigido a la ministra y le ha dicho que no podrá negar que la provincia de Huelva dispone del agua suficiente para poder afrontar las necesidades que se plantean para el consumo humano, el desarrollo agrícola y ganadero, el de la industria y el del turismo.

A renglón seguido, ha lamentado “el daño tan enorme que la falta de infraestructuras hídricas causa al sector de la agricultura de Huelva, un sector pujante, líder europeo en exportaciones en frutos rojos y de los mayores exportadores en cítricos”.

## **OBRAS DEL GOBIERNO DE JUANMA MORENO**

En otro punto de su intervención, Sánchez Núñez ha asegurado que, desde 2019, “el Gobierno de Andalucía de Juanma Moreno, ha salido en auxilio de 50 obras hídricas que le correspondía hacer al Estado con una inversión de 1.500 millones de €, de ellas, ocho han sido en la provincia de Huelva.

En contraposición, el senador del PP ha reprochado a Ribera que “su Gobierno tiene sin terminar la Presa de Alcolea, ejecutada en un 25% por el Gobierno de Mariano Rajoy, y paralizada por Pedro Sánchez en 2018 al llegar al Gobierno”.

Para finalizar, el senador por Huelva ha asegurado que lo que tiene que hacer el Gobierno de España es concretar con, más planificación, un calendario con recursos claros y directos para poder desarrollar las infraestructuras esenciales y más en estos años de sequía y calentamiento global.